
＊＊＊＊＊＊＊  学校教育目標 『生き生き かがやく 河内の子』 ＊＊＊＊＊＊＊ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９月１３日に４年生の算数で、校内の授業研究会を開きました。真庭市教委の田中指導主事と授業改革推

進員の久保田指導教諭に来ていただいて、河内小の授業について一緒に考えていただきました。 

 河内小の研究テーマは、「自ら考えを持ち、ともに学び合う子どもの育成」です。授業では、自分の考えを

持つことや対話を大切にし、学びが深まることを目指して進めています。『分からないことは質問する。』こ

とができるクラスの雰囲気も大切にしながら、協働的な活動を取り入れる等の工夫や改善を図っていま

す。学年のもつ雰囲気も違うので、発達段階に合わせた指導ができるように、校内の授業研究を生かして

います。この日の 4 年生たちは、はりきっていて、ペアの話し合いの上で、活発に発表をしていました。指

導に来て下さった先生方からも高く評価していただける姿でした。 

  

■５・６年生は、これまでの学習の振り返り、

分からなかったことが「分かる」ことができる

ように、週１回のペースで、自分で取り組む時

間を持つようにしました。 

地域の方や先生たちに教えてもらって、こ

れまでのつまずきを解消できるようにしてい

ます。授業では聞きにくかった問題も自分で

質問すると先生が近くで教えてくれますか

ら、意欲的な姿が見られるようになりまし

た。『分かった！できた！』を大切にできる時

間になるようにしたいと思います。自主的な

学習に繫がるように導きたいです。 

 

 

河内小HP 

学 校 だ よ り 

令和５年１０月２０日② 

  校 長 室 発 行 

４年生算数 

＊５､６年生の学習＊ 

算数に取り組んでいます 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■地域の方々が、読み 

聞かせに来てくださっています。低、中、高に分かれて絵本を読

んで下さいます。運動会が終わって、少し落ち着いた時間も過ご

すことができるようになりました。 

日暮れが早くなり、“読書・芸術の秋”でもありますから、好き

な本を読んだりしながら、いい時間を過ごして下さい。 

 ９月２３日（土）に、                                          落合中学校の吹奏楽

部から２３人の部員さんと                                 顧問の瀬川先生、山本先生が 

来てくださいました。                               中学生の演奏は迫力もあり、とても

素晴らしかったです。河内小の卒業生の三谷くんや徳若くんが小学生たちに話をしたり、指揮者の体験コー

ナーでは、１年生の石岡くんがタクトをふって演奏を指揮しました。地域や保護者の方々にも参加していた

だき、あっという間に楽しい時間が過ぎました。コロナの制限がなく、久しぶりの河内小らしい雰囲気の行

事だったと思います。企画運営をして下さった PTA広報部の皆さん、大変お世話になりました。 

■校務員さんの紹介■ 

 新しい校務員の長尾 雅彦さん（天津地区在住）が、１０月１日から、正式採用になりました

ので紹介します。９月中は、仕事の引き継ぎを含めて、慣れるために学校のことをして下さっ

ていました。今後も給食のことや校内の環境整備を進めて下さいます。地域や保護者の皆様、

今後ともどうぞよろしくお願いします。 

 

■保健室前の掲示物が変わり、１０月は『目を大切にしよう！』

になりました。山﨑先生の手作りの掲示物に子どもたちは興

味津々で、早速近くで見ていました。大切な目を守るためにで

きることをしましょう。メディアコントロールも大切です。どの

くらい離れたらいいのかが分かるように示してくれています。 

                        試してみてください♪ 


